

中経連

11・12
2021
November・December
Vol.356

未来につなぐ
地域の文化

四日市の工場夜景



四日市港ポートビルからの景観



千字
万感

株式会社岐阜新聞社
代表取締役社長
矢島 薫

特集

中経連創立70周年特集

この10年の活動を振り返る

大学・学校法人の入会を機とした産学連携の構築
広域連携による観光の推進

- 提言書「2022年度税制改正に対する意見」
- スタートアップ・エコシステム形成に向けた活動報告を実施
- Garage Nagoya Topics

CONTENTS

1 千字万感

地方新聞の役割とSDGs宣言

株式会社岐阜新聞社 代表取締役社長 矢島 薫

2 提言書

2022年度税制改正に対する意見

6 スタートアップ・エコシステム形成に向けた活動報告を実施

7 委員会活動

10 中経連ダイジェスト

12 Garage Nagoya Topics



(P6)

14 中経連創立70周年特集 この10年の活動を振り返る

大学・学校法人の入会を機とした産学連携の構築 広域連携による観光の推進

22 新入会員紹介

株式会社インターネットイニシアティブ／株式会社マネジメントソリューションズ／
一般社団法人愛知県情報サービス産業協会

25 中部圏の景況感の現状と見通し

28 中部圏主要経済指標

表紙 | 未来につなぐ地域の文化

四日市の工場夜景 (三重県四日市市、写真提供: 四日市観光協会)

四日市市は、昭和30年代に旧日本海軍燃料基地跡に日本で最初に形成された大規模石油化学コンビナートを擁し、産業の街として日本経済を牽引してきました。発展の過程で大気汚染や水質汚染などの公害問題も発生しましたが、現在は市民・事業者・行政などの努力によって大きく改善されて良好な環境を取り戻しました。3つのエリアからなる巨大コンビナートの夜景は、四日市港ポートビルうみてらす14の



鈴鹿川河口南側からの景観

地上100mから見下ろす夜景、橋・堤防・丘の上など陸上の数多くの観賞スポット、海上からの夜景クルーズと、さまざまな角度から眺められることから「3D夜景」と呼ばれています。また、多くの工場観賞愛好家からは、四日市は憧れの「聖地」と考えられており、一度は訪れてみたい工場夜景都市と言われています。

参照: よっかいち工場夜景マップ(四日市観光協会作成)